



Wir sind alle Künstler
Kunst verbindet „Groß“ und „Klein“

Besuch von der Zahnärztin Frau Kindermann im Kindergarten Jellenkofen

26.Oktober 2023



Vorlesewochen im Kindergarten

13. November – 17. November 23

Der Bundesweite Vorlesetag 2023
URKUNDE FÜRS ZUHÖREN

..... hat am Bundesweiten Vorlesetag teilgenommen und in

Kindergarten Jellenkofen

..... eine spannende Geschichte gehört.

Du hast toll zugehört!

..... den 17. November 2023

DIE ZEIT | 20 Jahre Lesen | DB DEUTSCHE BILDUNGSTIFTUNG

NEUE KUNTERBUNTE VORLESEGESCHICHTEN

Jeweils ein Elternteil liest 5 Kindergarten- Kindern ein Bilderbuch vor. Jedes Kind erhält eine „Urkunde fürs Zuhören“ und ein kleines Bilderbuch geschenkt. Eine tolle Aktion, es hat allen viel Spaß gemacht.



In einem Schattenspiel wurde die Geschichte von St. Martin erzählt, der seinen Mantel mit dem „Bettler“ teilte.



Mit selbst gebastelten Laternen spazierten die Kindergartenkinder mit ihren Eltern, Geschwistern durch die dunklen Straßen und sagen St. Martinslieder.



Der Kindergarten beteiligte sich an der Spenden-Aktion „Weihnachts-Päckchen für Rumänien“.



Die Eltern unserer Kindergartenkinder unterstützten diese Spenden-Aktion mit vielen weihnachtlich verpackten Päckchen.

Projekttag zum Thema „Kunst“

im Kindergarten

Papier marmorieren

Vorbereitung – das wird benötigt:

Rasierschaum

Flüssige Aquarellfarbe, Acrylfarbe, Tusche oder Lebensmittelfarbe

Ein großes Gefäß für das Papier (z.B. Backblech)

Papier, Karten oder Briefumschläge

Pipette zum Dosieren der Farbe

Stäbchen, Zahnstocher oder Holzspachtel

Lineal

Küchenpapier



So wird's gemacht:

- Den Rasierschaum in das Gefäß sprühen und den Schaum verstreichen, so dass der Boden bedeckt ist.
- Farbe/Farben mit der Pipette auf den Schaum tropfen
- Die Farbe und den Rasierschaum leicht mit einem Stäbchen verrühren, bis ein Marmormuster entstanden ist (nicht zu viel vermischen)
- Ein Papier auswählen, welches bedruckt werden soll. Mit einem Kreppklebeband evtl. die Stellen abkleben, an die keine Farbe gelangen soll.
- Das Papier in den Farbschaum pressen.
- Mit einem langen Lineal den Schaum vom Papier ziehen und auf ein Küchenpapier legen zum Trocknen
- Um den Druck zu glätten, wird das Papier nach dem Trocknen unter ein schweres Buch gelegt



Fertig!
Viel Spaß!



Der Nikolaus

besucht den Kindergarten Jellenkofen

Dienstag, 05.12.2023

Große Aufregung bei den Kindergartenkindern!

Der Nikolaus schaute vorbei und überraschte die Kindergartenkinder mit einem kleinen Überraschungsgeschenk.



gemeinsames
Musizieren: Kling
Glöckchen, In d.
Weihnachtsbäckerei,
Wenn die erste Kerze
brennt



gemütlichen
Beisammensein bei
Kinderpunch, Kaffee
und Plätzchen

**Der Seniorenclub Ergoldsbach
besuchte die
Kindergartenkinder**



Am Montag, den 11.12.23 war es endlich so weit. Voller Neugier freuten sich die Kindergartenkinder auf den Besuch der Senioren. Bereits Tage zuvor wurden Weihnachtslieder geübt und Plätzchen gebacken.

Vorlesen einer
weihnachtlichen
Geschichte:
Simon der Hirte,
Malen von weih.
Mandalas

Ein wunderschöner
Vormittag ging viel
zu schnell vorbei. Es
hat allen viel Spaß
gemacht und ein
weiteres Treffen ist
im Frühjahr bereits
geplant.

Spielen in den
Gruppenzimmern:
Tischspiele, Kneten,
Lego bauen usw.

Frohe Weihnachten



Frieden

Glaube

Liebe

Hoffnung

Das Team vom Kindergarten Jellenkofen wünscht allen Familien ein erholsames, wunderschönes Weihnachtsfest.

Für das „Neue Jahr“ 2024 haben wir dies alles für Euch bestellt..

Einen Zaubertrank für die Gesundheit

Ein paar Kilo Gelassenheit, wenn's mal nicht so gut läuft

Eine Waage für die innere Balance

Eine Kurklinik-Packung Mut für neue Projekte

Ein großes Fass Selbstbewusstsein

Ein magisches Liebesamulett

Eine Tonne Glück

Und hoffen, dass Träume in Erfüllung gehen!



HELLO

Faschingswoche im Kindergarten
vom
05.02 - 09.02.2024

Montag:
Kasperl-
theater

Dienstag:
Zaubershow



Mittwoch: Schminken der Kinder



Freitag:
Schlafmützen-
tag

Donnerstag:
große
Faschingsparty



WALDTAG

mit den „Großen“
vom
Kindergarten Jellenkofen
am
21. Februar 2024



Die Natur entdecken!
Mit Naturmaterialien spielen.

Besuch in der Grundschule



Am Freitag, den 08. März besuchten die zukünftigen Schulkinder die Grundschule Ergoldsbach. Von einer Lehrerin bekamen sie verschiedene Klassenzimmer, den Werk- und Musikraum, die Turnhalle, das Schwimmbad usw. gezeigt.

An diesem Tag konnten die Kinder die Schule erforschen, eine gute Erfahrung vor der Schuleinschreibung am 19. März.

E L T E R N - C A F É



Mittwoch
13.03.24



Der Elternbeirat vom Kindergarten Jellenkofen organisierte ab 8:00 Uhr ein Eltern-Café in den Räumen der VHS. Das Angebot wurde gut frequentiert.



Mit Begeisterung sangen die Kindergartenkinder ihren Eltern Osterlieder (Hase Theophil und Stups der Osterhase) vor und führten einen Tanz (Hoppel Hase Hans) auf.



Kunst im Kindergarten zu Ostern



OSTERN

Die Kinder feiern Ostern im Kindergarten



Bilderbuch:
Der Chamäleonvogel
Ostergeschichte für Kinder



Legearbeit zu Ostern
nach Kett

Lieder:
Stups,
der kleine Osterhase
Der Osterhase Theophil
Hoppel Hase Hans



Bilderset für Kamishibai



Leckeres Buffet
zur Brotzeit



Die
Suche nach
dem
Osterhasen





Die Senioren vom Ergoldsbacher Seniorenclub besuchten am 12. April 24 den Kindergarten Jellenkofen.



Steine bemalen – eine gemeinsame Kunst-Aktion der Senioren und den Vorschulkindern.






**Goldbach
MUSEUM**

Besuch
der Vorschulkinder
vom
KINDERGARTEN

JELLENKOFEN 

in der Schausammlung im Rathaus-Keller
am 23. April 2024



Puppe mit drei Gesichter



Samstag
04. Mai 2024

in der Goldbachhalle

SOMMERFEST

vom

Kindergarten Jellenkofen



Aufführung
Musical

„Der Regenbogenfisch“



Kaffee und Kuchen Verkauf
und
Leckeres vom Grill



Große Tombola
mit vielen
wertvollen Preisen



Bastel- und
Spielangebote
für die Kinder





Projektwoche

Juni 24

Kunst

im

Kindergarten

Jellenkofen

gruppenübergreifendes Angebot

VORSCHÜLERAUSFLUG

Juni 24

nach Abensberg



begeisterte Kinder,
ganz viel Spaß,
tolle Erlebnisse mit den Tieren

Samstag
04. Mai 2024

in der Goldbachhalle

SOMMERFEST

vom
Kindergarten Jellenkofen



Frau M. Stadler (Kindergartenleitung)
Frau Chr. Kapfenberger (1. Vorsitzende v. Elternbeirat)

Beim diesjährigen Sommerfest wurde ein Reingewinn von 2701,82 € erwirtschaftet. Wir freuen uns sehr über die Spende von 2500 € für unser Spendenkonto. Wir planen damit eine Matschanlage mitzufinanzieren. Außerdem möchten wir ein neues Mikrofon und einige neue Bücher zum neuen Jahresthema „Die Welt ist voller Wunder – achtsam und nachhaltig durchs Jahr“ anschaffen.

Mit den restlichen 201,82 € wurde der Vorschülerausflug nach Abensberg bezuschusst.

Vielen Dank nochmals an alle fleißigen Helfer!